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Triplette-Mixed Clubmeisterschaft 2023 
 

Der Weg ist nie das Ziel 
 

Liebe Leute, die ihr diesen Text lest, bitte schreibts euch auf!: Der 
Weg ist der Weg. Und das Ziel ist das Ziel. Nie kann der Weg das Ziel 
sein. Wer glaubt, dass der Weg das Ziel ist, verfällt gängigem aber 
unsäglichem Kalenderspruch-Geschwurbel. Warum dieser Einstieg? 
Ich sag’s euch. 
 
Rollt die Kugel – erraten, es geht um Pétanque –, dann ist sie 
unterwegs auf ihrem Weg zum anvisierten Ziel. Kommt sie vom 
gewünschten Weg ab, verfehlt sie ihr Ziel. Bleibt sie auf halber 
Strecke stecken, erreicht sie ihr Ziel auch nicht. Rauscht sie auf ihrem 
Weg am Ziel vorbei ins grosse, weite Niemandsland, so war ihr Weg 
zu lang bemessen und sie mit zu viel Energie ausgestattet – was auch 
immer. Fazit: Ihr Weg war nie das Ziel. Sondern immer nur der Weg. 
Küsst die Kugel das Cochi, dann war ihr Weg der richtige. Er führte 
ans Ziel.  
 
Genug der Philosophie. Ins Praktische. Ihr Ziel auf gutem Weg 
erreicht haben Margrit und Erich Nyffenegger zusammen mit Freddy. 
Fünf Spiele, fünf Siege – ein Punktverhältnis von 65:26. Fakten und 
Zahlen, die das Trio zum Clubmeister 2023 «Triplette-Mixed» machen. 
Gratulation! Mit 4:1 Siegen belegt das Trio Esther, Angelo und Ruedi 
U. Platz zwei. Auch Gratulation. Marina, Hubi und Claude sichern sich 
mit 3:2 Siegen (57:37 Punkte) vor dem Trio Rita, Maurizio und René 
(3:2 Siege, 54:45 Punkte) den dritten Rang. Glückwunsch. 
 
Auf den weiteren Rängen folgen die üblichen Verdächtigen. Ausser 
auf Platz 8 – ganz zu hinterst also – steht ein Team, das Furore 
machen wird. Da sind wir uns alle einig. Sandra Boss und Stefano 
Blatter spielen erst seit kurzem. Dafür aber mit erstaunlicher 
Präzision. Was noch etwas fehlt, diese Bemerkung sei mir bitte 
erlaubt, ist das Verständnis für die Taktik. Elisabeth als Tripletten-
Partnerin gab den beiden Youngstars aber einen rechten Schübel an 
Taktikwissen mit auf den Weg. Gehen Sandra und Stefano den Weg 
konsequent weiter (will heissen regelmässiges Training und viele 
Turniere spielen), dann kommen sie auch ans Ziel. 
 
Hier noch angehängt, aber deswegen mit nicht weniger Engagement 
und Dank geschrieben: Gehaktes mit Hörnli dazu Apfelmus gab’s aus 
Fridos und Doris’ Küche. Egel ob noch auf dem Weg oder schon am 
Ziel: So ein Essen schmeckt immer. (Heinz Haug)   


